

Le journal  
des parents d'élèves   
pour les parents d'élèves

**MATULU?**  décembre 2019 

## Qu'en est-il devenu de l'opération Un fruit à la récré ?

**Entretien avec M. Hafsaoui**

L'an dernier, le collège avait mis en place, sous l'impulsion de Mme Granger et de M. Nourry, l'opération « Un fruit à la récré », aux récréations du mardi et du vendredi, des fruits de saison étaient distribués aux élèves. Cette année, beaucoup d'élèves ont regretté la fin de ce projet, les journalistes du Matulu ont enquêté pour vous.

Le Matulu ( L M ) : « Bonjour M.Hafsaoui, une première question, pourquoi, le dispositif « un fruit à la récréation » s'est-il arrêté ? »

M.Hafsaoui : « Bonjour, l'an passé, l'opération était gratuite, cette année, les conditions ont changé et l'opération est devenue payante. »

L M : « Donc les fruits,c'est fini ? »

M.Hafsaoui : « J'ai une bonne nouvelle à vous annoncer, je souhaitais continuer ce projet et donc j'ai prévu un budget et l'opération « un fruit à la récré » va reprendre, des fruits de saison seront offerts par le collège. »

L M : « Quand auront lieu ces distributions ? »

M.Hafsaoui : « Les distributions se feront sur la période hivernale et au printemps, les vendredis, au rythme d'une distribution par quinzaine, des poubelles spécifiques seront installées pour récupérer les déchets des fruits, cela ira alimenter le composteur du club jardin »

L M : « Merci M.Hafsaoui pour ces bonnes nouvelles »



# L'actualité des sports!

## Olympiades des 6ème :

La 1ère édition des Olympiades des 6è s'est déroulée le jeudi 12 septembre toute la journée : le matin pour les classes de 6è 4-5-6-7 et l'après - midi pour les 6è1-2-3.

Au programme 4 activités : Un biathlon (course et tir de précision en basket-ball), un parcours "ninja warrior", une course de vitesse et un lancer de balles lestées.

Tous les élèves sont passés dans les 4 activités et ont apporté des points pour leur classe. La journée s'est très bien déroulée, les élèves se sont très bien prêtés au jeu et ont eu une attitude exemplaire! Nous reconduirons cette action l'année prochaine.

1er : 6è6 - 2è : 6è5 - 3è : 6è4 - 4è : 6è1 - 5è : 6è2 - 6è : 6è7 - 7è : 6è3

Nous félicitons tous les élèves pour leurs prestations!!!



## Sortie cité des sciences :

Les élèves des classes de 3è se sont rendus à la cité des sciences pour assister à l'exposition Corps et sport. Cette exposition mettait en avant les bienfaits de la pratique physique sur l'organisme ainsi que l'évolution des activités sportives tant au niveau technologique que physique.

Plusieurs ateliers permettaient aux élèves de se mesurer aux performances du haut niveau.

Les 3è4 et 3è5 ont réalisé un questionnaire sur l'exposition qui a ensuite été rempli par les classes des autres classes.



## AS :

L'équipe des minimes garçons en basket - ball est qualifiée pour les 1/2 finales départementales mercredi 11/12. Bonne chance à eux.



Séjour au ski : nous avons eu 72 demandes d'inscriptions au séjour au ski pour 55 places. Une sélection a malheureusement dû être faite en privilégiant les élèves qui ne sont jamais partis avec le collège et ceux qui sont très investis en cours et à l'UNSS.

Devant ce succès une demande d'augmentation du nombre de places a été faite auprès de l'organisme. Nous attendons toujours une réponse.

### **Cross du collège pour l'association AGL (Gregory Lemarchal) :**

Le cross s'est déroulé le jeudi 17/10/2019 de 13h à 16h pour l'ensemble des élèves du collège.

Les 6<sup>è</sup> et 5<sup>è</sup> filles ont participé à la 1<sup>ère</sup> course, ensuite, les 6<sup>è</sup> et 5<sup>è</sup> garçons ont réalisé la 2<sup>ème</sup> course, puis ce fut le tour des 4<sup>è</sup> et 3<sup>è</sup> filles et la dernière course a été celle des 4<sup>è</sup> et 3<sup>è</sup> garçons.

La remise des récompenses a eu lieu à 15h30 dans la cour du collège, nous avons pu récompenser les 12 premiers de chaque course par un lot et les 3 premiers de chaque course se sont vu remettre une coupe en plus.

Les élèves ont une nouvelle fois bien joué le jeu et la course s'est déroulée dans de très bonnes conditions.

Nous remercions également tous les sponsors qui nous permettent de récompenser les élèves : les différentes mairies (notamment celle de Fleury pour les barrières et l'utilisation des rues), le syndicat des transports, le département, le crédit agricole, le FSE, le SIDEAL...

De début septembre jusqu'au cross du collège, les élèves ont été sollicités afin de récupérer des dons pour l'association Grégory Lemarchal et ça a été une franche réussite puisque l'ensemble des élèves a récolté la somme de 6858,18 euros!!! C'est une somme très importante qui va permettre à l'association de pouvoir aider de nombreuses personnes atteintes de la mucoviscidose.

Nous remercions tous les élèves qui ont contribué à obtenir ces dons et nous les félicitons fortement!

Les "meilleurs récolteurs" ont pu rencontrer une personne atteinte de la mucoviscidose ainsi que des bénévoles de l'association lors d'un goûter réalisé en leur honneur le 14 novembre 2019.

1<sup>er</sup> : Pillard Louis : 155 euros - 2<sup>è</sup> : Cavalier Maëlys : 131.15 euros -  
3<sup>è</sup> : Bihan Célian : 120 euros



### **La BOUM de l'Association Sportive a eu lieu au collège le vendredi 13 décembre.**

Comme d'habitude beaucoup d'élèves sont venus danser et s'amuser  
Cette soirée fut une franche réussite !

Merci à la direction pour le prêt du réfectoire.



# SLPJ Montreuil

Le Salon du Livre et de la Presse Jeunesse de Montreuil a ouvert ses portes pour la 35e fois la semaine du 27 novembre 2019. le Club Lecture du collège ainsi que la classe de 3e3 et les élèves en inclusion ULIS auront l'opportunité de le découvrir,

Nous avons commencé par une visite rapide des lieux afin que les élèves puissent se familiariser avec la disposition et repérer les endroits stratégiques : points de rendez-vous, les stands qui pouvaient les intéresser, l'exposition et surtout les toilettes ! Après le déjeuner tous les élèves avaient quartier libre pour flâner et faire d'éventuels achats avant les 3 ateliers

Entre autre, un atelier sur la lecture à haute voix et l'accessibilité de la lecture et des livres à des personnes dans le besoin (personnes âgées, primo-arrivants, enfants malades, etc.). Lors de cet atelier les élèves ont pu découvrir différentes facettes de la lecture à haute voix avec notamment Looping, un petit robot avec lequel interagir et qui peut raconter des histoires.



Les élèves se sont tous pris au jeu et l'intervenante a su capter l'intérêt de tout le monde, acceptant même de discuter avec nous à la fin de l'atelier.

Les 2 autres ateliers étaient des interviews croisées :  
- « Les fables au fil du temps »  
- « le destin »



Certains ont pu profiter d'un deuxième temps de promenade sur le Salon, prenant ainsi le temps de découvrir l'exposition sur le thème de la lenteur, avant de retrouver le bus pour le retour !



# La chorale du collège passe à la radio...

Fréquence Andelle est une web radio qui rassemble les écoles primaires du territoire de la Communauté de Communes Lyons Andelle et quelques classes de maternelle. Les émissions sont diffusées en direct un vendredi sur deux et/ou en différé.

Ce projet nécessite une mise en réseau des écoles avec une forte implication des équipes enseignantes et une grande motivation des élèves. Il faut en effet préparer les émissions bien en amont de chaque diffusion. Toutes les matières enseignées sont utilisées : français, mathématiques, sciences, anglais... Les enfants doivent aussi apprendre à parler en public, exposer un point de vue et le justifier.

## FréquenceAndelle a déjà 10 ans,

La chorale du collège participera à l'émission de radio le vendredi 10 janvier 2020 en salle polyvalente.



**Nous Souhaitons un bon anniversaire à Fréquence Andelle**



# La chorale, c'est encore plus ...

Cette année encore, la chorale du collège permet à tous ceux qui le souhaitent de partager des moments humains et musicaux. 70 chanteurs, issus de 15 classes différentes, dont 7 enseignants, se retrouvent tous les lundis midi pour travailler un peu plus de 13 chansons à 2 voix, 3 concerts prévus dans l'année à l'extérieur de l'établissement. Ils participent le vendredi 19 mai, pour la 4ème année au festival choral ARECIS, rassemblant 20 chorales (dont celle de Romilly-sur-Andelle). Mais la chorale, c'est aussi une valorisation des compétences acquises dans le bulletin et au brevet. Des chiffres vertigineux pour un plaisir musical qui atteint des sommets.



# Noël au Château de Bonnemare

A l'approche de Noël, le Château de Bonnemare s'illumine de mille lumières, et a proposé un week-end enchanteur aux petits et grands, les 7 et 8 décembre 2019.

Au programme, la maison du Père Noël, un marché de Noël artisanal, des balades en calèche et bien d'autres surprises, pour célébrer ensemble la fête la plus magique...

C'est ainsi que nos Artistes (Théâtre et chorale) ont participé au programme :

Le samedi, les comédiens ont tout d'abord interprété

la pièce de Théâtre sur la légende des amants de la côte des 2 amants.

Puis, ils ont participé au bal avec les adolescents de l'IME d'Écouis.

Ce fut un beau moment de partage entre jeunes



Le dimanche, la chorale du collège a fait un concert très réussi dans le cadre du Noël féerique du château de Bonnemare. De quoi vous enchanter !



## Rien de tel que la prévention...

Les interventions IST SIDA par l'association ABRI auprès de toutes les classes de 3èmes ont été suivies d'une animation le mardi 3 décembre sur ce même thème avec la participation de l'animatrice du FSE Mme DUPUIS et de Mme Granger



**Remerciements spéciaux** à Mme Granger, Mme CASANOVA, M. Grisel, M. Adolphe, et M. Nourry pour leur collaboration.

Les représentants des parents d'élèves vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année,  
Nous contacter : Via l'ENT ou par mail [parentsmaupassant@gmail.com](mailto:parentsmaupassant@gmail.com)

